
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ５月７日（水）に，全校集会がありました。児童数の増加やコロナの影響により，昨年度ま

では meet による集会のみでした。今年度は，全校児童が体育館に整列し，本当の集会が実現

しました！校長先生からは，あいさつについてなどのお話がありました。児童指導の峰﨑先生

からは，いじめゼロ協調月間について，お話がありました。画面越しでは伝わらない，話をす

る人の気持ちも，しっかりと受け止められる時間になりました。 


